

みんなのひろば

ここはみなさんのが主役のひろばです。
身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場企画室 TEL42-1613

前田公民館完成

新築祝つて落成式

前田公民館の落成式は
1月4日、新築された公

民館で行われ、地元住民
らが完成を祝いました。

新しい公民館は從
来の公民館から道路
をはさんで南側に建
てられ、建物の中は
ミニデイサービスの
会場として利用でき
るように台所のスペー
スを広くとったり、
段差を無くしスロー
プを設けるなど高齢
者・障害者にやさし
いつくりになつてい
ます。



▲完成を祝つて乾杯

この日、新年会を兼ね
て行われた落成式では、
始めに地権者の高倉英則
さんと、工事をした英工
務店の高橋英明社長に高
倉辰彦前田行政区長から
感謝状が贈られました。
続いて行政区長あいさ
つの後、地元佐藤忠義村
議会議員の音頭で乾杯、
その後は地元芸能の神楽
なども奉納され、住民ら
は新年と一緒に新しい公
民館完成を祝つていま
した。



▶感謝状を受けとる地権者
高倉さん



▲子どもたちが大空からふるさとを眺めました

村内の小学5年生
を対象に飛行機で村
を空から眺める「い
いたて初未来への旅」
は、12月13日に行わ
れ、子供たちが自分
たちの村を大空から
眺めました。

快晴となつたこの
日、子供たちは福島空港
を見学した後、二班に分
かれてプロペラ機に搭乗、
空の旅を楽しみました。
離陸後しばらくして、
飛行機の窓から自分たち
の学校やはま湖を見つ
けた子供たちは、シート
から身を乗り出して眼下
に広がる大パノラマを樂
しんでいました。

平成8年から始まつた
この事業も今回で8回目。
航空機のチャーターなど
の都合で今回で終了が予
定されています。



空から村を一望 未来への旅 最後のフライト